

INAUGURAN OFICINA DE PRENSA.— Washington, noviembre 9. El Se-cretario de Prensa de la Presidencia, James Brady, derecha, toma parte junto con el Presidente Ronald Reagan y la Primera Dama Nancy Reagan, en la ceremonía de inauguración de la remozada oficina de prensa de la Casa Blanca. (Radiofoto de AP).

## Moscú Pide a Washington no Meta Manos en Cuba

MOSCU, noviembre 9 (UPI) — La Unión so-viética advirtió a Estados Unidos que "mantenga sus manos fuera de Cuba", acusó a Washington de planear un ataque armado

contra ese país.

Los amigos y aliados de

Cuba exigen con resolución que Washington
ponga fin inmediatamente
a sus juego con fuego que ponen en peligro la paz", dijo el diario Pravda del

partido comunista.

El periódico dijo que el
Secretario de Estado norteamericano Alexander Haig "ha puesto bien en claro en tono amenaza-dor" que Estados Unidos esta preparando actos contra Cuba.

"Están llegando del otro lado del atlántico señales alarmantes que indican que Estados Unidos está preprando nuevos ataques contra Cuba''.

"Washington debe darse

"un bloqueo armado com-pleto de la república de Cuba".

"Además se está dando consideracion a la inva-sión directa de Cuba por fuerzas de Estados Unidos y algunos regimenes mili-tares dictatoriales de América Latina", agrega el artículo.

el articulo.
Según Pravda, el pentágono ha organizado una reunión con representantes militares de Chile, Pates militares de Chile, Paraguay, Haiff, El Salvador y Honduras, para hacer aparecer la ofensiva de Estados Unidos como cooperación interamericana.

Los observadores consi-

deran que el ataque de Pravda contra Estados Unidos podría ser para desviar la atención mundial del embarazoso episocuenta que los actos agresivos contra Cuba están soviético con armas nullenos de peligrosas consecuencias", señala el 
artículo.

Pravda mencionó los informes que dicen que el dado a Cuba este año gran

## Trazan en Secreto la Estrategia Solidaridad

hoy en secreto la estrate-gia de ese movimiento gia de ese movimiento para futuras conversa-ciones con el Gobierno so-bre la serie de problemas económicos y sociales que aquejan a la nación po-

laca.
Mientras los dirigentes
a puertas conferenciaban a puertas cerradas, autoridades pro-vinciales no llegaron a ratificar un acuerdo orientado a poner fin a la más amplia huelga re-gional desde la formación de solidaridad en agosto de

Ese acuerdo tentativo habria logrado que más de 150,000 obreros que parali-zaron labores hace 19 días

VARSOVIA, noviembre retornaran a sus puestos 9 (AP).— Lech Walesa y de trabajo en la provincia altos dirigentes del Sindi-cato Solidaridad trazaron kilómetros al oeste de

aquí. Los dirigentes huelguistas juraron hoy mantener su actitud.

La regional de solidari-dad en Zielona Gora había anunciado el acuerdo tenanunciado el acuerdo ten-tativo horas antes de inaugurarse en Gdanks la reunión de Walesa y el pre-sidium o "gabinete in-terno" del sindicato. El sindicato anunció allí que el Presidium adortora

que el Presidium adoptará el jueves la decisión en torno a las conversaciones en el gobierno. Walesa ha dicho que el sindicato está dispuesto a hacer conce-siones en las negociaciones cruciales.

Gobierno del Ronald apoyo público frente a las Reagan está preparando amenazas que su presi-ejercicios aéreos y navales dente Fidel Castro ve en el en las costas que, dijo son Gobierno de Reagan.

Las autoridades de Esta-dos Unidos calcularon en septiembre que la Unión Soviética envió a Cuba más equipo militar en los primeros ocho meses de 1981 que en cualquier año desde 1962, el año de la crisis de los misiles.

El departamento de Es-tado dice que hasta el primero de septiembre Cuba ha recibido este año 46.000 toneladas de armas y material, al paso que en 1980 recibió 20,000

**Hoy Inician Conferencia Cumbre Países Arabes** 

RIAD, Arabia Saudita, países del bloque so-noviembre 9 (AP).— Los viético. cancilleres de seis estados El periódico saudita "Alcancilleres de seis estados del Golfo Pérsico prepara-ban hoy la agenda para una conferencia cumbre que incluye el potencial es-tablecimiento de rela-ciones diplomáticas con



REVELA .-Austin, Texas, noviembre 9. El Cnel. norteamericano Charles Beck-with, dice que si la operación de rescate de los rehenes, en Te-herán, no hubiera sido cancelada, hubieran muerto menos perso-nas. (Radiofoto de

El periódico saudita "Al-Yom", publicado en la Yom", publicado en la ciudad oriental petrolera de Dhahran, dijo que el Mi-nistro de Relaciones Extenistro de Relaciones Exteriores, Jeque Mohammed Bin Mubarak Al Kalifa, dijo que el Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) abocará el pro-blema en la cumbre que comienza mañana.

comienza mañana.
Los líderes de Arabia
Saudita, Bahrain, Quatar,
los Emiratos Arabes Unidos, Kuwatt y Omán se
reunirán en el Palacio de
Conferencias Cúpula Dorada para su segunda
cumbre desde que se fundó
al. CCG el pasado mayo al CCG el pasado mayo.
Solo Kuwait tiene relaciones formales con los soviéticos.

La declaración siguió a informes publicados en Beirut, según los cuales Beirut, según 108 cuales funcionarios soviéticos pi-dieron a principios de este mes al dirigente de la Or-ganización para la Libera-ción Palestina, Yasser Arafat, que intercediera a su favor con el reino saudita.

"Le pidieron que visi-tara a Arabia Saudita... y que tratara de conseguir que Riad reconociese a la Unión Soviética a cambio

-Favor pase a la página 11.

Herrera Campins Critica a Países Industrializados

(EFE).— Una fuerte los países industrializados. n particular a Estados Inidos, formuló el Presidente venezolano Luis He-rrera Campins al inaugurar el primer Con-greso de economistas de América Latina y el Ca-

En dicho Congreso, que hoy lunes inicia sus delibe-raciones en esta capital hasta el próximo jueves 12, Herrera Campins revisó la situación económica inter-

Indicó que la economía en esos países industrializados sigue afectada por el estancamiento y la persistencia de severos procesos inflacionarios, déficits fis-cales y de balanzas de pago e inestabilidad de los mercados cambiarios y de valores

Esta situación, según el Presidente venezolano, los Presidente venezolano, los llevó a la adopción de me-didas de política moneta-ria, fiscal y de comercio exterior que se han con-vertido en fuentes de insatisfacción y desesperanza aun en los países en que se han aplicado y serias re-percusiones en los países

percusiones en los países en vías de desarrollo. "Vivimos la época del ajuste nacional e interna-cional" subrayó Herrera cional" subrayo Herrera Campins para agregar que las políticas de carácter restrictivo al comercio in-ternacional han planteado serios obstáculos a las ex-restacionas tradicionales portaciones tradicionales

portaciones tradicionales y no tradicionales. Destacó que la persis-tencia de las elevadas ta-s a s d e i n t e r é s , principalmente en el mercado norteamericano, la e-rrática variación de las

del dólar, han generado movimientos indeseables

movimientos indeseables de capitales. El magistrado venezo-lano señaló que la bús-queda del equilibrio fiscal ha llevado a reducir, en algunos casos de manera drástica. Los recursos destinados a la asistencia con-cesionaria otorgada a los países más pobres.

"La cooperación financiera internacional de los naises más ricos no se está llevando a cabo de acuerdo a las normas y propor-ciones aprobadas en el seno de la ONU" dijo Herrera Campins.

bio sustancial de esta situación en el futuro insituación en el futuro in-mediato para atender la inversión reproductiva y los gastos para cubrir las necesidades de un vasto sector de la población de los países en desarrollo.

los países en desarrollo.

Entre las causas que
conspiran contra el cambio describió el crecimiento moderado del
producto territorial bruto,
la inestabilidad de los mercados de capital y las restricciones al comercio y a la cooperación interna-

## Reunión Militar para Defensa del Continente

LA PAZ, noviembre 9 de presidente de la JIC, (UPI).— Unos 30 mime-bros de la Junta interame-ricana de Defensa epresidida por el teniente general norteamericano jetivos de la Junta, general norteamericano
John McEnery visitan Bolivia con el objetivo principal de "reafirmar su
voluntad de defender el
continente de fuerzas extrañas", según informaron
fuentes oficiales.

El general Rubán Rochá dio la bienvenida en Santa Cruz a los miembros de JID, en su condición de comandante en jefe de las fuerzas armadas de Boli-

Este cargo acaba de ser Este cargo acaba de ser repuesto en la jerarquía castrense boliviana, lo que determinará a que en próximos días sea también desig na do un nuevo comandante del ejército, cargo que viene ejerciendo el actual Presidente, gene-

ral Celso Torrelio.

El grupo de militares visitantes lo encabeza McEnery, quien ocupa el cargo

jetivos de la Junta, puntualizó que tiene tam-bién el deber de "impedir la presencia de potencias ajenas en el continente, junto con la defensa del sistema democrático, que es tradicional en Amé-

rica".

La JIC fue creada durante la Segunda Guerra Mundial, con el objetivo de defender, en lo inmediato, al hemisferio occidental de

al hemisferio occidental de las potencias del eje. En breve conversación con periodistas, McEnery rehusó referirse a la deli-cada situación planteada en Centro América y el Ca-ribe, con la aparición de la lucha guerrillera y la ame-naza latente de que pueda haber una intervención porteamericana en Cuba y norteamericana en Cuba y Nicaragua, según despa-

-Favor pase a la página 43.



NO TEME A COCODRILO.— Manila, Filipinas, noviembre 9. Una niña sin ningún miedo, se lava las manos en la boca de este enorme cocodrilo en el Parque Rizal de Manila. En el Parque hay gigantescas esculturas que representan mons-truos prehistóricos. (Radiofoto de AP).